

Püchersreuth, 17.06.2024

## Einladung zum Elternabend „Immer On – Verantwortungsvoller Umgang mit dem Smartphone“

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das Internet ist aus dem Alltag unserer Kinder und Jugendlichen nicht mehr wegzudenken. Vielfältige Angebote wie Instagram, Snapchat, aber auch WhatsApp werden bereits sehr früh genutzt. Oft unerkannte Risiken finden wir in (Online-)Spielen wie Fortnite oder auch Community-Portalen wie z.B. TikTok. Diese Form der Kommunikation bringt viele Vorteile mit sich, beinhaltet aber auch einige Risiken. Nicht selten werden bereits Kinder in der Grundschule über Handy sexuell belästigt oder sogar erpresst, Cybermobbing beginnt immer früher und die Anzahl der spiel- und mediensüchtigen Kinder wächst rapide.

**Welche Gefahren lauern im World Wide Web und auf mobilen Endgeräten? Wie können wir unsere Kinder davor schützen? Welche Vorteile hat das Netz? Wo finde ich Hilfe?**

Über diese und weitere Inhalte wird **Herr Philipp Reich** vom **Jugendmedienzentrum T1** (<http://www.t1-jmz.de/>) in einem Elternabend berichten.

Auch im Unterricht wird die Vermittlung von Medienkompetenz und der kritische und verantwortungsbewusste Umgang mit dem Internet immer wieder aufgegriffen. Für die dritten und vierten Klassen konnte hierfür ebenfalls Herr Reich gewonnen werden.

**Zu diesem Elternabend möchten wir Sie sehr herzlich am Montag, 24.06.2024 um 19.00 Uhr in die Grundschule Altstadt einladen.**

Wir bitten um Rückmeldung Ihrerseits!

Mit freundlichen Grüßen



Doris Bodensteiner, Rin

✂-----

Bitte bis Mittwoch, 19.06.2024 an die Schule zurückgeben!

Name des Kindes: \_\_\_\_\_ Klasse: \_\_\_\_\_

- Wir nehmen mit \_\_\_\_\_ (Anzahl) Personen an der Veranstaltung teil.
- Wir nehmen nicht an der Veranstaltung teil.

\_\_\_\_\_  
Unterschrift e. Erziehungsberechtigten